

Schlachtplatte statt Sushi

Von Tokyo über Bad Wildbad nach London zum Champions League Finale, von Karlsruhe über die Grünhütte zum Länderspiel gegen Uruguay: Akira Sato, einer der besten Sportfotografen Japans und Markus Gilliar, Deutschlands Sportfotograf Nummer eins aus dem badischen Liedolsheim, machten gemeinsam mit Roland Eitel, gebürtiger Wildbader und Berater von Jürgen Klinsmann, Joachim Löw und mehreren Bundesliga-Trainer, einen Abstecher in den Schwarzwald. Während der Weltmei-



sterschaft im vergangenen Sommer in Südafrika bildeten die drei ein Trio, das gemeinsam fünf Wochen lang in Südafrika ein Haus gemietet hatte und von ihrem Quartier auf der Hochebene zwischen Johannesburg und Pretoria gemeinsam zu den Spielen reiste. Wegen des Champions League Finales im Wembley-Stadion war der Fotograf der größten japanischen Sportzeitung jetzt nach Europa gekommen und die drei verbrachten einen Tag rund um Bad Wildbad.

Schlachtplatte statt Sushi, Heidelbeerwein statt japanischen Reiswein – besonders überzeugt war die Reisegruppe aber nicht nur vom Essen auf der Grünhütte, sondern auch von den E-Bikes, die sie an der Bergstation der Grünhütte mieteten. „Ein perfektes Angebot“, sagte Markus Gilliar, der 2010 Deutschlands Sportfoto des Jahres schoss, während Akira Sato in seinem Urteil noch einen Schritt weiter ging: „Ein perfekter Tag.“